



## VICERRECTORÍA DE SEDE

### COMUNICADO 030 DE 2024

**DE:** VICERRECTORÍA DE SEDE  
**PARA:** COMUNIDAD UNIVERSITARIA  
**FECHA:** 12 DE JULIO DE 2024

#### A la Comunidad Universitaria

Hoy 12 de julio de 2024, se entregaron los bloques C y H del Campus Palogrande.

Durante las últimas semanas, hemos avanzado significativamente en la etapa de negociación que buscaba resolver la toma de los bloques en el Campus Palogrande. En la reunión del 10 de julio de 2024, se lograron importantes avances gracias al compromiso y la participación de diversos actores, incluyendo representantes de la administración universitaria, estudiantes, docentes y personal administrativo. Además, contamos con la valiosa presencia de garantes externos como la Personería Municipal y la Defensoría del Pueblo, quienes han asegurado la transparencia y equidad en las discusiones.

A partir del jueves 18 de julio, el estamento administrativo y los contratistas que laboran en los bloques C y H del campus Palogrande podrán retornar a sus puestos de trabajo, esperando que esto sea el inicio de una apuesta conjunta de reconciliación, diálogo y convivencia en el espacio.

Recordamos a la comunidad universitaria que, las intervenciones gráficas de espacios tales como las paredes y los pisos serán concertadas y programadas por los estamentos y recogidas por la mesa de diálogo, con el propósito de que se generen acciones y propuestas que nos unan como Sede y contribuyan a la reconciliación.

Entre las próximas acciones planificadas se encuentran sesiones de trabajo continuas con las partes interesadas, la revisión y ajuste de políticas internas según los consensos alcanzados, y la programación de actividades relacionadas con la Constituyente Universitaria en el calendario académico y administrativo para asegurar la transparencia y efectividad del proceso.

Agradecemos el apoyo continuo y la comprensión de todos los actores involucrados. Estas acciones hacen parte del proceso de construcción colectiva que confirma el retorno a las clases el próximo 22 de julio.

Cordialmente,

*Belizza Ruiz*

**BELIZZA JANET RUIZ MENDOZA**  
**VICERRECTORA DE SEDE**